

投稿ひろば

上毛町文化財
ガイドブック作成委員会

ガイドブックの 完成まであと少し

昨年度に作成した、町の文化財を紹介する「上毛町文化財ガイドブック」の試作本(全100ページ)に修正を加え、年表等を追加した完成版の作成のための作業を行っています。唐原、友枝、西吉富、南吉富の4地区ごとにまとめた文化財の数々。国、県、町指定の文化財はもちろん、指定されていない文化財についても調査を行い掲載しています。町に残る貴重な文化財を後世に受け継いでいってほしいという気持ちでいっぱいです。



子ども安全パトロール

地域で守ろう 子どもの安全

西吉富小学校の児童が安全に下校できるように、地域の方々に協力をお願いをしました。子どもたちを見守る安全項目を記入したチラシを地域に回覧してもらったり、畑で農作業中の方や散歩をしている方にチラシを配布しました。



ネットワーク友枝

こんにやくづくり 体験教室を開催

9月23日(木)に東上集会所でこんにやくづくり体験教室を開催しました。友枝新聞発行し隊代表の常慶忠一さんが「京築まるごとナビ」※に体験教室の案内を投稿してくれたお陰で、町内外から32名が参加しました。



■こんにやくづくり体験教室の様子
が動画サイトYouTubeで見ることができます。YouTubeの検索機能で「ネットワーク友枝こんにやく作り」と入力して検索してください。

※「京築まるごとナビ」
■京築地域の情報が満載のホームページ。ディレクターに登録するとイベント情報などを自分でホームページに掲載することができます。
<http://www.keichiku.info/index.php>

お囃子嫩

創作楽曲を イベントで披露

安雲拓心苑ふれあい祭りと豊前サンヴェイレッジ夏祭りに参加し、新しく創作した「上毛の息吹」と「撫子」を披露しました。子どもたちの熱演に入苑者の方々やそのご家族の方にたくさん拍手をいただきました。子どもたちは、週2回の稽古の積み重ねと、人前での演奏を経験することで少しずつ自信を付けています。演奏を通して世代間交流も行いうことが出来るのがお祭りの良いところです。



吉岡交流会

ピンシヤン体操で 福岡県社会福祉協議会の 取材を受けました



毎月1回吉岡公民館で開催しているレクレーションとピンシヤン体操による高齢者サロンの取り組みが福岡県社会福祉協議会の情報誌「いきいきサロンかわら版」に掲載されました。県社協の職員の方がわざわざ春日市から訪れ、活動の様子取材してくれました。参加している高齢者の方々の笑顔や喜びの声からメンバーも元気をもらい、活動も少しずつ充実してきています。

いきいきサロンかわら版は下記のアドレスから見ることができます。
福岡県社会福祉協議会ホームページ
<http://www.fsw.or.jp/kouhou/ikiiki/top.html>

老人会バスハイキング

11月22日(月)に老人会バスハイキングを企画し、国東に行ってきました。昭和の町や両子寺など4ヶ所を巡り参加した16名の老人会員は大変喜んでくれました。バスの中では歌をうたい、脳トレをするなど終始笑顔が堪えない1日になりました。



投稿ひろば

安雲西交流会

3世代交流 ゲートボール

10月17日(日)に安雲西ゲートボール場で、子ども会とゲートボール愛好者による3世代交流を行いました。高齢者の方からゲートボールのルールを教えてもらいながら、挑戦した子どもたち。ゲートを狙い通したときの笑顔や失敗したときの悔しそうな様子など、子ども



もたちは真剣に取り組み、時間の経過を忘れるほどの交流ができました。高齢者の皆さんも大変喜んでいて有意義な交流会となりました。